



**C T A** COMITÉ  
TÉCNICO  
DE ÁRBITROS



FEDERACIÓN  
INTERINSULAR  
DE FÚTBOL  
DE TENERIFE

## NOTA INFORMATIVA Nº 31

### Medidas de lucha contra la violencia

De todos es conocida la grave situación que cada fin de semana se repite en los campos de fútbol. Insultos, agresiones y, en definitiva, una violencia injustificable ante la que no podemos cerrar los ojos. La base de la existencia del fútbol territorial es su carácter formativo y lúdico, los valores que este querido deporte nos permite transmitir y que es nuestro deber defender.

Es el momento de que todos nos unamos y presentemos un frente común a favor del deporte y de la deportividad. Por ello, solicitamos vuestra colaboración para que, en los próximos dos fines de semana - días 6, 7, 13 y 14 de mayo - se celebren actos simbólicos en los terrenos de juego con el fin de dar visibilidad a nuestra postura común y a nuestra apuesta firme contra la violencia en el deporte.

Concretamente, solicitamos de forma conjunta saltar al terreno de juego antes del comienzo del partido, jugadores, técnicos y equipos arbitrales, para situarse todos en el círculo central y permanecer abrazados el primer minuto del partido. A continuación, un nuevo pitido marcará el arranque del juego. Este sencillo gesto supondrá una importante muestra de la unión en el deporte y en contra de la violencia.

En el convencimiento de que entre todos vamos a conseguir erradicar este tipo de situaciones tan dañinas, agradecemos de antemano vuestra colaboración.

Pueden consultar el comunicado oficial del arbitraje español en este enlace: <http://ftf.es/comunicacion/noticias/mayo-2023/comunicado-oficial-del-arbitraje-esp%C3%B1ol/>

Santa Cruz de Tenerife a 4 de mayo de 2023